
Giulianova. Covid-19: 24 nuovi contagi e 30 guariti
Il Comune di Giulianova diffonde i nuovi dati sui cittadini giuliesi
positivi al Covid-19, contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal
Siesp della Asl di Teramo.

Dal 16 al 21 marzo si registrano in città:
– 24 nuovi contagi
– 30 nuovi guariti (totale guariti 1002)
– 2 cittadini deceduti
– Totale attualmente positivi 150 (di cui 10 ricoverati in ospedale)
– Totale deceduti seconda ondata 33
– Totale contagiati nella seconda ondata 1.185

Partono mercoledì le vaccinazioni anti Covid-19 per i disabili e i
loro caregiver
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foto volontari screening covid-19 giulianova FOTO ARCHIVIO

In seguito alle numerose richieste di informazioni circa i prossimi utenti
ai quali verrà somministrata la prima dose di vaccino anti Covid-19, si
comunica che, su disposizioni fornite dalla Asl di Teramo, a partire da
mercoledì 24 marzo, inizieranno le vaccinazioni per i cittadini disabili
ai sensi della legge 104/92, unitamente ai rispettivi caregiver.

Gli utenti sopraindicati verranno contattati direttamente dalla Asl, che
comunicherà loro giorni ed orari dell’appuntamento. Le vaccinazioni
verranno effettuate presso la sala polifunzionale de “I Pioppi” al
quartiere Annunziata.

Per quanto riguarda gli utenti ultra 80enni allettati che non si sono
potuti vaccinare precedentemente perché impossibilitati, l’Adi (assistenza
domiciliare integrata) dell’azienda sanitaria teramana ha informato che,
in settimana, inizieranno le vaccinazioni per questi soggetti nella
provincia di Teramo. Non appena saranno comunicate le date sarà premura
del Comune di Giulianova informare la cittadinanza.

“La campagna vaccinale procede speditamente e la nostra città sarà una
delle prime ad essere interessata dalle operazioni di vaccinazione
dedicate ai diversamente abili e ai loro caregiver – dichiara il sindaco
Jwan Costantini – abbiamo a cuore la salute di tutti i cittadini ed in
particolar modo delle categorie più fragili. Per rispondere alle numerose
richieste inoltrare dai familiari degli ultra 80enni che si trovano a
casa, sempre in settimana, avremo disposizioni dal servizio di assistenza
domiciliare integrata della Asl”.

Il sindaco Costantini si congratula con l’avvocato Giulia Palestini
per la nomina a presidente dell’Asp 2
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Il Sindaco Costantini con l’Avv. Giulia Palestini

Il sindaco Jwan Costantini si congratula con l’avvocato Giulia Palestini,
già presidente dell’Assemblea dei portatori di interesse della azienda
pubblica teramana dei servizi alla persona, per la nuova nomina a
presidente dell’Asp 2 Teramo.

“Mi congratulo vivamente con l’avvocato Palestini – dichiara il primo
cittadino – per la nuova nomina a ricoprire l’incarico di presidente
dell’Asp 2 Teramo, voluta dalla Giunta della Regione Abruzzo su proposta
dell’assessore regionale alle Politiche Sociali Pietro Quaresimale. Siamo
certi che grazie alle professionalità e alle sensibilità innate, non solo
come avvocato esperto in diritto di famiglia, tutela dei minori e
politiche agroalimentari, ma ampiamente dimostrate come presidente
dell’Assemblea dei portatori d’interesse, saprà fornire un valido
contributo all’ente che si occupa dell’assistenza quotidiana delle fasce
più deboli della popolazione. Sappiamo che l’Asp 2 è in prima linea
nell’aiutare la comunità a fronteggiare le difficoltà della pandemia e sta
dando supporto alla campagna vaccinale. Oltre a questo mi preme
sottolineare l’impegno dell’azienda nella cura delle strutture
assistenziali, con il nostro Istituto Castorani che a breve, come
annunciato dal neo presidente Palestini, verrà interessato da importanti
interventi di manutenzione”.

Giulianova.  Carabinieri:  intensificati  i  controlli  anticovid.
Identificati  un  gruppo di  persone durante  una festa.
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Carabinieri, foto Archivio

I Carabinieri di Giulianova, in stretta collaborazione con i colleghi di Tortoreto, sono riusciti ad individuare coloro che nei
giorni scorsi hanno organizzato una festa all’interno di un’attività  di Giulianova, anch’essa individuata. Gli accertamenti,
ancora in corso, stanno permettendo di individuare tutti i partecipanti, grazie anche alla collaborazione di alcuni di loro che
si sono dichiarati “pentiti e rammaricati” dell’accaduto. Al termine dell’indagine scatteranno le sanzioni. A partire da questa
settimana, con l’approssimarsi delle festività pasquali, i controlli anti pandemia dell’Arma saranno intensificati, impegnando
tutti i militari della Compagnia di Giulianova. I controlli saranno svolti in orario sia diurno che notturno, auspicando la
collaborazione dei cittadini nel segnalare i comportamenti non in linea con le norme anticovid attualmente in vigore, affinché
si  possa  procedere  a  controlli  tempestivi  e  mirati,  così  rendendo l’attività  di  prevenzione  ancor  più  efficace ed  incisiva,  a
beneficio della salute pubblica e della collettività.

Giulianova. Carabinieri: Antonio Trombetta è il nuovo Comandante
del NORM della Compagnia di Giulianova

Ten. Antonio Trombetta
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Il Ten. Antonio TROMBETTA originario di Subiaco ( Roma), 55enne, coniugato con due figli:

il 16.3.2021 ha assunto il Comando del NORM della Compagnia Carabinieri di Giulianova;

è laureato in “Giurisprudenza” presso l’ Università di Camerino;

 

nel  2003 gli  è stato conferito l’Encomio Semplice dal  Comandante della Legione Carabinieri  “Marche” per
operazioni di servizio condotte sul fronte del traffico degli stupefacenti;

nel 2013 è stato insignito dell’ onorificenza di Cavaliere al Merito della Repubblica Italiana;

nel 2018 gli è stato conferito l’Encomio Solenne dal Comandante Generale dell’Arma Dei Carabinieri per l’opera
di soccorso prestata alle popolazioni colpite dal sisma del 2016;

nel 2019 è stato insignito della medaglia Mauriziana al merito 10 lustri di carriera;

 

dal 1983 al 1985 ha frequentato il 36° corso Allievi Sottufficiali Carabinieri a Velletri e Firenze;

dal 1988 al 1992 ha prestato servizio presso il Nucleo Operativo di Firenze;

dal 1992 al 1997 ha prestato servizio presso il Nucleo Operativo di Ascoli Piceno ;

dal 1998 al 2001 ha retto il Comando della  Stazione Carabinieri di Acquasanta Terme;

dal 2001 al 2006 ha prestato servizio presso il Nucleo Operativo e Radiomobile della Compagnia di Ascoli Piceno;

dal 2006 al 2018 ha retto il Comando della Stazione Carabinieri di Ascoli Piceno;

nel 2018, promosso Sottotenente, ha frequentato il 2° Corso Informativo presso la Scuola Ufficiali Carabinieri di
Roma;

dal 2018 al 2021 ha retto il Comando della Sezione Operativa del NOR della Compagnia Carabinieri di Fermo.

LA REGIONE ASCOLTI LE RICHIESTE DEL CONSIGLIO COMUNALE DI
GIULIANOVA
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Ospedale di Giulianova, foto Archivio

Il 22 marzo a Giulianova si terrà un importante Consiglio Comunale. Il dibattito consiliare si incentrerà su un nuovo assetto della rete ospedaliera

provinciale con la partecipazione dell’Assessore Regionale alla Sanità Nicoletta Verì.

Il nostro consesso civico ha già approvato, in tempi differenti, una mozione unitaria sul tema dell’Ospedale di 1° livello a Giulianova sui temi

della sanità in un ambito territoriale più vasto, con grande spirito costruttivo dei diversi gruppi.

La proposta di allora – come auspichiamo anche per la presente – ha avuto ascolto in diversi incontri tenutisi in Regione e presso la ASL di Teramo,

incontri interrotti dalle elezioni regionali anticipate, ed oggi torna di grande attualità, anche per via dell’emergenza sanitaria in corso. L’Italia dovrà

riconsiderare globalmente le proprie politiche sanitarie e nei prossimi mesi arriveranno importanti risorse e così in Abruzzo, dove si procederà alla

revisione del Piano per la rete ospedaliera. Sarà, dunque, molto importante per il destino del nostro Ospedale riavviare il tavolo di confronto tra

il Comune di Giulianova e la Regione.

Le molteplici ragioni che stanno alla base della proposta di realizzare un Ospedale di 1° livello a Giulianova, inserito in un contesto provinciale

che dovrebbe prevedere un Ospedale di 2° livello a Teramo, in collegamento con L’Aquila, esulano da motivi di natura campanilistica, ma si

fondano su un esame approfondito circa la più razionale ed efficace distribuzione della rete ospedaliera nel territorio della nostra provincia.

Nella Provincia di Teramo attualmente mancano circa 300 posti letto rispetto agli standard ospedalieri; arrivano meno risorse pro capite rispetto

alle altre ASL abruzzesi; la mobilità passiva, per migrazione verso altri ospedali della regione ed extraregionali ammonta, dagli ultimi dati in

possesso, a circa 70 milioni di euro; le liste di attesa rappresentano un problema ormai cronico; vi è carenza di personale medico, di

professionisti sanitari ed altri operatori assistenziali; il parco tecnologico per diagnosi e cura è da aggiornare ed implementare; vieppiù questi

problemi aumentano notevolmente nel periodo estivo a causa del notevole incremento della popolazione.

Una Rete Ospedaliera Provinciale incardinata su due grandi Ospedali, uno di 2° livello a Teramo e uno di 1° livello a Giulianova,

 darebbe una soluzione alle criticità sopra elencate e una risposta concreta ai bisogni di salute ai cittadini

Stante l’indubbia necessità di un grande Ospedale sulla costa, è evidente che il nosocomio di Giulianova è collocato in posizione intermedia tra gli

Ospedali di Pescara e San Benedetto del Tronto, è baricentrico rispetto a tutta la costa teramana che, va sottolineato, raccoglie il maggior

numero di presenze turistiche regionali, è servito ampiamente dalla rete stradale, autostradale e ferroviaria ed è sede portuale oltre ad altri

importanti presidi istituzionali (es. Comando Carabinieri, Guardia di Finanza, … ecc) oltre ad essere ubicato su un territorio a basso rischio sismico.

La mozione, presentata dal Cittadino Governante e da noi  tutti appoggiata, riveste particolare importanza oggi, in quanto, vista

l’attenzione manifestata dalla Regione, ci permette di tornare a chiedere, con valide argomentazioni, una serie di provvedimenti per ridare

efficienza nel più breve tempo possibile al nostro nosocomio, prevedendo:

1. A) da subito, la riapertura dei reparti di Chirurgia ed Ortopedia ed il potenziamento del Pronto Soccorso e dell’OBI (Osservazione Breve Intensiva)

e la loro riclassificazione in UOC (Unità Operativa Complessa), con primariato autonomo come gli altri ospedali della ASL di Teramo;

2. B) la conferma degli altri reparti e servizi ancora esistenti;

3. C) la progressiva riapertura di quelli chiusi in passato: Ostetricia e Ginecologia, Pediatria, Otorinolaringoiatria e Urologia;

4. D) l’espletamento dei concorsi per i primari mancanti e per il resto del personale, concorsi necessari per ricostituire gli organici in sofferenza;

5. E) la conferma del finanziamento assegnato con l’art. 20, per la realizzazione del nuovo Ospedale.

Cogliamo l’occasione per rivolgere un pensiero grato e di stima a tutti gli operatiri dell’Ospedale di Giulianova, in particolare a

coloro che sono ormai da mesi impegnati, tra mille difficoltà, nei reparti Covid.

Giulianova, 19 marzo 2021

Il Cittadino Governante, Partito Democratico, Movimento 5 Stelle, Rifondazione Comunista, Articolo Uno, Partito Comunista

Italiano, Sinistra Italiana, Partito Socialista Italiano, Indipendenti di Sinistra



Giulianova. Il 27 marzo il richiamo con la seconda dose di vaccino
anti Covid-19 per gli ultra 80enni di Giulianova

Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Sabato 27 marzo verrà effettuato il richiamo con la seconda dose di vaccino
anti Covid-19, destinata agli ultra 80enni giuliesi, come stabilito dalla
Regione Abruzzo e dalla Asl di Teramo.

A partire dalla giornata di oggi il il personale del Segretariato Sociale
ed i volontari della Protezione Civile e Croce Rossa inizieranno a
contattare gli utenti che hanno ricevuto già la prima dose, al fine di dar
loro indicazioni sull’orario in cui dovranno recarsi ad effettuare il
richiamo

La somministrazioni verranno effettuate presso la sala polivalente “I
Pioppi” nel quartiere Annunziata, dalle ore 8.30 alle 13.30 e dalle 14.30
alle 19.30.

La fasce orarie saranno suddivise in blocchi da 10 minuti con 20 utenti.

Al fine di organizzare al meglio le operazioni, si consiglia agli utenti
contattati di recarsi in sede di vaccinazione solo nell’orario che è stato
indicato telefonicamente dal personale dipendente degli uffici comunali e
dai volontari, portando con sé un documento d’identità, la tessera
sanitaria ed un elenco scritto dei farmaci assunti per eventuali patologie
pregresse.

Si comunica che gli utenti ultra 80enni allettati e quindi impossibilitati
a recarsi in sede di vaccinazione, verranno contattati in un secondo
momento e vaccinati a domicilio.
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Giulianova. Il cordoglio del sindaco Costantini per la scomparsa
dell’avvocato Sergio Quirino Valente

Costantini e Valente

da sx: Tarquini, Costantini e Valente
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da sx: Iannetti, Valente e Costantini

Sono immensamente addolorato per la scomparsa improvvisa dell’avvocato
Sergio Quirino Valente, di cui negli anni ho ammirato le doti di
professionista e sportivo, ma soprattutto di amico vero e leale per me e
per la mia famiglia.

Professionista puntuale ed appassionato, iniziò la pratica forense con il
padre Alberto e lo zio Renato, diventa procuratore legale nel 1982,
avvocato nel 1988 e cassazionista nel 1996.

Sergio Quirino Valente si collocò tra i precursori della nuova materia
“sportiva” diventando avvocato di fiducia del Commendatore Pietro
Scibilia, noto imprenditore giuliese e magnate sportivo che ha profuso
grande impegno e competenza in vari campi sportivi a livello nazionale.

Sin da giovane si appassionò alla vela sportiva, conseguendo grandi
successi e conquistando il titolo di Campione Zonale nel 1978. Negli si è
aggiudicato diversi primi posti alla Regata del Conero, al Campionato
Mitteleuropeo in Istria, al Campionato italiano ORC di Civitanova Marche
ed innumerevoli prestigiosi riconoscimenti velici.

Socio del Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” di Giulianova, ne era
diventato stimato presidente da qualche anno.

La sua scomparsa lascia un vuoto immenso nel mio cuore e in quello di tutti
coloro che hanno intrecciato il suo cammino professionale ed umano.

A lui mi univa anche un immenso e viscerale amore per il mare e le sue
sfide e mi piace immaginare che ora Sergio veleggi sereno su acque che lo
cullano verso l’eternità.

Giulianova.  Tecnologia 5G: il  sindaco Costantini  convocherà un
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tavolo  tecnico  con  la  partecipazione  di  esperti  e  funzionari
comunali

Antenna 5G Annunziata

Il sindaco Jwan Costantini raccoglie l’appello della cittadinanza e delle
forze politiche, riguardo il posizionamento dell’antenna 5G
all’interno dell’ex depuratore dell’Annunziata ed annuncia la
convocazione di un tavolo tecnico, con la presenza di esperti e funzionari
del Comune di Giulianova.

“Accolgo le istanze che arrivano dai cittadini e dalle forze politiche
cittadine sulla tecnologia 5G e sull’antenna installata all’interno
dell’ex depuratore – dichiara il primo cittadino – a riguardo, la
settimana prossima, convocherò un tavolo tecnico alla presenza di esperti
tecnici e funzionari dell’ente comunale, al fine di fare chiarezza ed
adottare ulteriori provvedimenti. Ringraziamo coloro che ci propongono
nuove ed utili iniziative, che ci riserviamo di sposare con disponibilità
ed impegno, a dispetto di chi alimenta polemiche non costruttive per il
territorio”.

Termineranno oggi i lavori di manutenzione di via Gasbarrini
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Via Gasbarrini

Termineranno oggi i lavori di manutenzione di via Gasbarrini, che hanno
previsto il rifacimento del manto stradale.

“Oggi ripristiniamo il tratto di asfalto di un’arteria stradale fortemente
ammalorata– dichiara il sindaco Jwan Costantini – ringraziamo gli operai
per la celerità con cui i lavori sono stati effettuati al fine di
ristabilire, nel più breve tempo possibile, la normale circolazione
viaria. Siamo consapevoli che gli interventi di manutenzione sulle strade
inevitabilmente creano disagi e quindi ringraziamo i cittadini per la
comprensione che hanno dimostrato”.


